



Genève, le 27 septembre 2016  
Aux représentant-e-s des médias

**Communiqué de presse conjoint du département de l'emploi, de l'action sociale et de la santé et du département de l'instruction publique, de la culture et du sport**

**Pour mieux faire connaître et valoriser les métiers de la santé et du social, le canton ouvre « Genève santé-social », un centre d'information et de promotion**

**Cet espace d'accueil et de conseil est le fruit d'une collaboration active entre l'OrTra santé-social Genève, le DEAS et le DIP. Il a été élaboré dans le cadre de la politique cantonale de lutte contre la pénurie de professionnels qualifiés. Le guichet unique des métiers de la santé et du social a pour objectif de valoriser les différentes professions de ces secteurs et de promouvoir les formations dans un domaine pourvoyeur d'emplois. (...)**

*Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité*